



„Grenzenlos spielen“ auf dem Vater-Kind-Festival

Evangelischer Kirchenkreis lädt an Himmelfahrt Väter und Kinder nach Steinfurt ein

Steinfurt, 3. März 2023

„Grenzenlos spielen“, das ist das Motto des Vater-Kind-Festivals, zu dem der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken vom 18. bis 21. Mai auf den Hof Könninck nach Steinfurt einlädt.

„Was uns in unserem Alltag verloren gegangen ist, im Einklang mit der Natur zu leben und für die Kinder da zu sein, genau das machen wir ein Wochenende lang“, erklärt Pfarrer Dirk Heckmann den Kerngedanken des Festivals. Der Leiter der Erwachsenen- und Familienbildung im Kirchenkreis organisiert das Festival bereits zum 19. Mal. „In diesem Jahr stehen lebendige und kreative Spiele aus aller Welt im Mittelpunkt“, so Heckmann. Diese werden von den Vätern und Heckmann in digitalen Planungstreffen vorüberlegt, damit möglichst viele gute Ideen umgesetzt werden. Nächte am Lagerfeuer, Workshops, Gottesdienste – auch das sind Bestandteile des Festivals.

Bis zu 500 Väter und Kinder können an dem Festival teilnehmen. Diese leben in kleinen Gruppen in einem „Dorf“ zusammen und jeder Vater und jedes Kind bekommt eine Aufgaben – Geschichte vorlesen, Essen zubereiten, Spiele anleiten – damit das Miteinander gut gelingen kann.

Die Kosten betragen 85 Euro für Erwachsene und 40 Euro pro Kinder (ab dem 3. Kind frei) für Programm, Verpflegung, Material und Zeltplatz. Zelt, Luftmatratze, Schlafsack, Besteck, Geschirr müssen mitgebracht werden.

Anmeldung bei Dirk Heckmann, Tel. 01515 9901 294, E-Mail: dirk.heckmann@ekvw.de

Bildunterschrift:

Dirk Heckmann leitet das Vater-Kind-Festival und steht dabei auch an der Gulaschkanone.

Foto: privat

Bildlink:

<https://bit.ly/41Hw27T>

Pressemitteilung

Hintergrundinformation

Der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist einer von 27 Kirchenkreisen auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche von Westfalen (EKvW). Zu ihm zählen über 78.000 evangelische Christen im westlichen Münsterland in 20 Kirchengemeinden an 44 Standorten. Zweimal jährlich kommen Delegierte aller Gemeinden und kreiskirchlichen Dienste zur Kreissynode zusammen, um grundlegende Entscheidungen für den Kirchenkreis zu diskutieren und zu entscheiden. Zwischen den Synoden führt der von der Synode gewählte Kreissynodalvorstand mit der Superintendentin als Vorsitzende die Geschäfte des Kirchenkreises.

Dienstsitz der Superintendentur und der Synodalen Dienste ist das HAUS DER KIRCHE UND DIAKONIE in Steinfurt an der Bohlenstiege, während die zentrale Verwaltung für die drei Kirchenkreise Steinfurt-Coesfeld-Borken, Münster und Tecklenburg seit 2020 ihren Sitz in Münster am Coesfelder Kreuz hat.

Pressekontakt

Maleen Knorr
Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken
Öffentlichkeitsreferat
Bohlenstiege 34
48565 Steinfurt
Telefon: 02551 / 144-22
Mobil: 0151 16142482
maleen.knorr@ekvw.de
www.der-kirchenkreis.de